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総務委員会 

平成29年12月14日（木） 

午前10時00分～午前10時06分 

議会第1会議室 

【出 席 委 員】山下伸二委員長、宮﨑 健副委員長、富永明美委員、川原田裕明委員、

重松 徹委員、野中宣明委員、江頭弘美委員、松尾和男委員、 

千綿正明委員 

【欠 席 委 員】なし 

【委員外議員】なし 

【執行部出席者】なし 

【案    件】 

・付託議案について（採決・まとめ） 

 

○山下伸二委員長 

 おはようございます。 

 これより総務委員会を開会いたします。 

 ただいまから採決を行います。 

 まず、お伺いいたします。 

 当委員会に付託された議案について反対意見はございませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

 反対意見がないようですので、第96号から98号及び第109号から第111号議案について一

括して簡易採決により、採決を行いたいと思いますが、御異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 御異議なしということですので、一括して簡易採決いたします。 

 お諮りいたします。 

 当委員会に付託された第96号から98号、第109号から第111号議案について原案を可決す

ることに御異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 御異議なしと認めます。よって、以上の諸議案については原案を可決すべきものと決定

いたしました。 

 以上で当委員会に付託された議案の採決を終了いたしました。 

 次に、本会議での委員長報告ですけども、いかがいたしましょうか。 

○川原田委員 

 基本的に委員長、副委員長にお任せしますけども、ちょっと97号議案につきましては、

私たちも、ちょっと問題があるということで非常に意見が出たような気がいたしますので、
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こういうことについては、どういうふうな報告になるかというのはちょっとまとまってお

りませんけども、その辺はきちっと委員長報告の中に盛り込んでいただければということ

でお願いをしたいなというふうに思っております。 

○山下伸二委員長 

 その点についてはいろいろ議論がありましたんで、さまざまな懸念があるということを

皆さんにおわかりいただけるような報告をする方向で、あと、文案については正副委員長

のほうに御一任いただきたいと思いますけども、よろしいでしょうか。 

（「はい」と呼ぶ者あり） 

 次にお手元にお配りしている資料について説明します。 

平成29年度の佐賀市議会議会報告会市民との意見交換会で出された意見質問と対応内容の

総務委員会関係分ですが、各委員におかれましては今後、議案審査等の参考にしていただ

くとともに、委員会として取り上げたほうがよいと思われる事項があれば、後日でも構い

ませんので、委員長まで御連絡をいただきたいと思います。 

 なお、自衛隊等の佐賀空港利用に関する調査特別委員会所管分につきましては、現時点

で特別委員会が存在してないことから、当委員会に送付されているということを申し添え

ます。 

 それでは最後に、委員会の会議録公開に伴いまして、委員会における字句、数字その他

の整理についてお諮りいたします。 

 本委員会の会議録につきまして、字句、数字その他整理については委員長に委任された

いと思いますが、御異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 御異議がないようですので、委員長に委任することに決定いたしました。 

 ここで委員の皆様にお諮りいたします。 

 総務委員会の採決は終了しましたが、他の常任委員会で予算議案が修正可決された場合、

それに伴って総務委員会に付託されている第13款予備費の修正が生じることがございます。

このような場合、改めて皆様に集まっていただくことなく、自動的に予備費を修正する運

用とすることで御了解いただければと思いますが、よろしいでしょうか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 御異議なしということですので、そのように取り扱います。 

 ただし、予備費以外の修正が必要となる場合には、再度、総務委員会を開催する場合も

ありますので、よろしくお願いいたします。 

 それでは、これで総務委員会を終了いたします。お疲れさまでした。 


